

PRESSEINFORMATION

Nummer 16 -2019

Waldkliniken Eisenberg erneut ausgezeichnet – Deutsches Zentrum für Orthopädie beste orthopädische Klinik Thüringens

Eisenberg, 22. Oktober 2019.

Die Waldkliniken Eisenberg unterstreichen ihren Status als „Deutschlands beste Klinik“. Nach der Auszeichnung durch das F.A.Z.-Institut als Deutschlands Nummer 1 stellte auch die FOCUS-Klinikliste den Waldkliniken ein herausragendes Zeugnis aus. Das Deutsche Zentrum für Orthopädie an den Waldkliniken Eisenberg ist die beste orthopädische Klinik in Thüringen und gehört zu den 30 ausgezeichneten Orthopädien in ganz Deutschland.

Univ.-Prof. Dr. med. Georg Matziolis mit der Professur für Orthopädie des UKJ und Chefarzt des Deutschen Zentrum für Orthopädie und Ärztlicher Direktor an den Waldkliniken Eisenberg zeigt sich erfreut über die Anerkennung der geleisteten Arbeit.

„Auf der Grundlage unserer evidenz-basierten Medizin erzielen wir hervorragende Ergebnisse und sorgen so für zufriedene Patienten. Das spiegelt sich auch in den Auszeichnungen wider. Unsere Ärzte und Pflegekräfte sind absolute Experten auf ihrem Gebiet und verfügen über das nötige Maß an Erfahrung.“

488 Kliniken in Deutschland wurden vom FOCUS in die Liste Top-Krankenhäuser aufgenommen. Für den bundesweiten Vergleich wertete ein unabhängiges Recherche-Institut die Qualitätsberichte der Kliniken aus, befragte rund 3.500 Kliniken sowie 12.000 einweisende Ärzte und ließ auch die Beurteilung von hunderttausenden Patienten einfließen.

„Nach dem Titel ‚Deutschlands bestes Krankenhaus‘ im Mai durch das F.A.Z.-Institut ist die Bewertung durch den FOCUS die nächste Bestätigung unserer erstklassigen Arbeit in allen Bereichen“, erklärt David-Ruben Thies, Geschäftsführer der Waldkliniken Eisenberg. „Denn neben der medizinischen Expertise spielen auch die besondere Aufmerksamkeit unseres Pflegepersonals und des gesamten Serviceteams eine große Rolle in Sachen Patientenzufriedenheit. Außerdem bieten wir ein hohes Maß an Patientensicherheit und einen sehr hohen Hygiene-Standard, für den

wir ebenfalls schon ausgezeichnet wurden. Die Investitionen in diesen und weiteren Bereichen zahlen sich aus und diesen Weg wollen wir auch weiter beschreiten.“

Jährlich werden vom FOCUS zudem die besten Mediziner Deutschlands gewählt: Univ.-Prof. Dr. Georg Matziolis gehört seit vielen Jahren zu den besten TOP Mediziner im Bereich Knie-Endoprothetik in Deutschland. Als TOP Mediziner im Bereich Fußchirurgie wurde mehrfach Oberarzt Dr. Andreas Wagner ausgezeichnet. Und seit 2018 auch der Departmentleiter der Kinderorthopädie Oberarzt Dr. André Sachse.

Die Inhalte dieser Presseinformation sprechen Frauen und Männer gleichermaßen an. Zur besseren Lesbarkeit wird nur die männliche Sprachform (z.B.Patient, Mitarbeiter) verwendet.

**Weitere Informationen erhalten Sie von
Waldkliniken Eisenberg GmbH**

**Bastian Guntermann
Presse und Marketing**

Tel.: 036691 / 8 - 1845

E-Mail: b.guntermann@waldkliniken-eisenberg.de

www.waldkliniken-eisenberg.de

Follow us on: [Facebook](#), [Insta](#)

Unternehmenskurzprofil: Die Waldkliniken Eisenberg in Thüringen sind die einzige universitäre Orthopädie Thüringens. Mit der Professur für Orthopädie des UKJ genießt es national und international einen hervorragenden Ruf, vor allem für seine innovative Versorgung von Knie und Hüftpatienten; sowie die wegweisende Forschungsarbeit auf dem Gebiet der Endoprothetik, Biomechanik oder der biologischen Implantatmaterialien. Neben dem Deutschen Zentrum für Orthopädie an den Waldkliniken Eisenberg, wird die Grund- und Regelversorgung für die Menschen im Saale-Holzland-Kreis von den Kliniken der Inneren, Chirurgie und Anästhesie kompetent und zuverlässig abgedeckt. Pro Jahr werden ambulant und stationär 60.000 Patienten behandelt.

Mit der Umsetzung der pflegerischen Konzepte der Unit-Struktur, Boarding& ZMA und der Ausrichtung auf Pflegefachkräfte beschreiten die Waldkliniken im Bereich der patientenorientierten Pflege bereits erfolgreich ihre Neuen Wege.

Auch die neue Patientenbefragung von AOK und die Barmer und der „Weißen Liste“ der Bertelsmann-Stiftung zeigt: 93 Prozent der Befragten würden die Waldkliniken guten Gewissens weiter empfehlen. Damit ist das Haus deutlich besser als der Durchschnitt der deutschen Krankenhäuser (82%).

Durch die erste Staffel der fünfteiligen MDR-Dokuserie „Die Waldklinik“ ist die Klinik weit über die Thüringer Grenzen bekannt geworden. Momentan wird die 2.Staffel „Die Waldklinik“ in Eisenberg gedreht.

Der Neubau des Bettenhauses mit der Eröffnung 2020, nach den Entwürfen des Stararchitekten Matteo Thun und dem Konzept des Healing Environments (heilende Umgebung), ist im Bereich der Hosiptecture mehrfach als Leuchtturmprojekt für Thüringen bezeichnet worden. Und das Patientenhotel für Jedermann zieht bereits vor der Eröffnung national und international Aufmerksamkeit auf sich.